



Sonstiges Cafe Admiral Betriebs GmbH

Sporthalle mit Kegelbahnen und Wettcafe im Haus Hauptstraße 19.

Anlässlich der Eröffnungsfeier des neu renovierten und rechtzeitig zur Fußball-Europameisterschaft mit einem riesigen Bildschirm ausgestatteten Admiral Sportpalastes in Liezen überreichte Geschäftsführer Hans-Peter Beredits an Bürgermeister Rudi Hakel und Vizebürgermeisterin Cilli Sulzbacher einen Gutschein im Wert von Euro 5.000,-. Das Geld soll für in Notgeratene Liezenerinnen und Liezener verwendet werden.

Überfall am 8. Juli 2010

 08.07.2010

Laut "Kleine Zeitung" vom 10. Juli 2010, Seite 27, wurde das Admiral-Wettcafe am 8. Juli um 0:30 Uhr von einem unbekanntem Mann überfallen. Er raubte der Kellnerin Geld und verschwand nach kurzer Zeit spurlos.

 Verfasser: Karl Hödl, 25.07.2010